
第5号
2018年1月４日発行

リニューアル工事紹介「フォレスター新百合ヶ丘 外部改修工事」
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小川組社員ペット紹介コーナー♪

行事予定
1月 5 日(金)

1月 9 日(火)

1月18日(木)

2月 6 日(火)

3月 6 日(火)

3月21日(火)

4月 2 日(月)

4月 3 日(火)

5月 8 日(火)

5月10日(木)

仕事初め

安全衛生パトロール

賀詞交歓会

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

小川組 創業日

入社式

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

安協定時総会

ココちゃん（♂）は1歳半のスコティッシュフォー
ルドです。いつもゴロゴロしてるので太ってきま
した。ココだけの話ですが、某古着ブランドでT
シャツのデザインになったこともあります♬

（写真提供：総務部 澤井）

「お年玉をもらう息子

にジョークを言いつつ

も本音は・・・。奥さん

に頭が上がらない私

はおこづかいUPが言

えません。」(投稿者:リ

ニューアル部 X)

大好評コーナーなの
で、たくさんのご応募
お待ちしております！

［編集後記：菊池］

小川組ホームページ

［社内報 お問い合わせ先・応募先］
株式会社 小川組　総務部 澤井
川崎市川崎区榎町3番1-307号
電話044-244-5661/FAX044-245-1962
E-mail ：sawai@ogw-net.co.jp

今年の3月で小川組は創業90周年を迎えます。
歴史を大事にすることは勿論ですが、更なる飛躍のため、小川組は新
しいことに挑戦し続けます。そんな新しい姿を皆様にお届けできる
よう、よりよい紙面づくりに会社一同努めてまいります。

相続対策セミナーの開催報告

全景

『築後 30 年を迎え、建物の様々な部分に汚れや経年的な損耗がありましたが、今回の工事で
タイルや塗装が綺麗になりました。照明機器の LED 化などで入居者にとっても喜んで頂ける仕様になり、大変満足しております。』

12月1日 (水) 営業部主催のセミナーが行われまし
た。テーマは「相続・贈与の基礎知識と特例活用」

「やり方次第でこれだけ差が出る相続税土地評価」
と、営業部の社員も思わず聞き入ってしまう内容で
した。今回はフジ総合グループ代表を務められてい
る、藤宮 浩先生をお迎えし、大変参考になる講義を
して下さいました。今後もこのようなイベントを継続

して開催いたしますので、ご都
合があえばぜひご参加くださ
い。今後のイベントは弊社HP
や営業担当にご確認下さい。

LED照明

不動産鑑定士 藤宮　浩
（ふじみや　ひろし）

フジ総合グループ代表

平成16年不動産鑑定士登録後、株式会社フジ総合鑑定
の代表取締役に就任。税務部門の『フジ相続税理士法
人』等を擁するフジ総合グループの代表を務め、年間
600件を超える相続関連案件を手掛ける。相続税還付

業務の第一人者として、各地での講演多数。。平成28年12月 藤宮・小野寺共著
『これだけ差が出る相続税土地評価15事例』(クロスメディアマーケティング）

出版。『賃貸住宅フェア』（東京ビッグサイト）主催者セミナー講師（10年連続）

【施主様よりコメントを頂きました】

工事担当
布川

築後３０年になるマンションの外部リフレッシュ工事及び、共用部にある照明機器のLED化を行いました。外部リフ
レッシュ工事は主に防水のやり替えや塗装部の塗り替え、また、劣化したタイルの張り替え等を行い、とても綺麗に
なりました。共用廊下や階段部には新たな長尺シートを貼った事により、清潔感のあるマンションになりました。

　
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

新
年
を
迎
え
る
に
あ
た
り
一
言
ご
挨
拶
申

し
上
げ
ま
す
。昨
年
も
お
客
様
、協
力
会
社

の
皆
様
を
は
じ
め
、関
係
各
位
の
皆
様
に

は
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。厚
く
お

礼
申
し
上
げ
ま
す
。本
年
も
引
き
続
き
よ

ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
昨
年
は
、景
気
全
体
は
緩
や
か
な
回
復

基
調
が
続
き
ま
し
た
一
方
で
、７
月
の
九

州
北
部
豪
雨
を
は
じ
め
、夏
以
降
は
天
候

の
不
順
が
続
き
、各
地
に
大
き
な
被
害
を

も
た
ら
し
た
と
と
も
に
、野
菜
や
米
な
ど

が
不
足
す
る
な
ど
の
影
響
が
ご
ざ
い
ま
し

た
。政
治
に
お
い
て
は
、７
月
の
東
京
都
議

会
選
挙
に
お
い
て
都
民
フ
ァ
ー
ス
ト
の
大

躍
進
が
見
ら
れ
た
と
思
い
き
や
、１
０
月

に
行
わ
れ
た
衆
議
院
総
選
挙
で
は
、一
転

し
て
自
民
・
公
明
両
党
が
特
別
多
数
と
な

る
３
分
の
２
以
上
の
議
席
を
維
持
す
る
な

ど
、目
ま
ぐ
る
し
く
政
局
が
入
れ
代
わ
っ

た
年
で
も
あ
り
ま
し
た
。

　
こ
の
様
な
中
、当
社
に
お
き
ま
し
て
は
、

昨
年
６
月
の
７
２
期
決
算
に
お
き
ま
し

て
、お
か
げ
さ
ま
で
一
昨
年
に
引
き
続
き

所
期
の
目
標
を
達
成
し
、相
応
の
結
果
を

残
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
ま
た
当
社
は
、本
年
３
月
２
１
日
を

も
ち
ま
し
て
、昭
和
３
年
の
創
業
以

来
、満
９
０
周
年
を
迎
え
ま
す
。こ
れ

も
ひ
と
え
に
日
頃
よ
り
数
あ
る
建
設

会
社
の
中
か
ら
当
社
を
ご
指
名
頂
い

て
お
り
ま
す
お
客
様
を
は
じ
め
、協
力

会
社
の
皆
様
の
多
大
な
る
ご
支
援
ご

協
力
の
お
か
げ
と
、心
よ
り
感
謝
申
し

上
げ
る
次
第
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　
建
設
業
界
を
取
り
巻
く
環
境
は
、足

元
の
好
況
の
一
方
、今
後
は
消
費
税
の

ア
ッ
プ
や
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
後
の
景
気

変
動
リ
ス
ク
を
は
じ
め
、深
刻
な
労
務

不
足
や
働
き
方
改
革
へ
の
対
応
な
ど
、

決
し
て
楽
観
出
来
る
も
の
で
は
な
い

と
の
危
機
感
を
持
っ
て
お
り
ま
す
。

　
当
社
に
お
き
ま
し
て
は
、引
き
続
き

皆
様
の
ご
支
援
ご
期
待
に
お
応
え
す

る
べ
く
、経
営
方
針
で
あ
る「
品
質
の

良
い
仕
事
を
し
、地
域
社
会
の
発
展
、

快
適
な
環
境
づ
く
り
に
貢
献
し
、お
客

様
に
は
感
動
を
、そ
し
て
世
代
を
超
え

た
お
付
き
合
い
を
お
約
束
し
ま
す
」の

も
と
、社
員
一
同
さ
ら
な
る
努
力
を
重

ね
て
ま
い
る
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　
最
後
に
な
り
ま
す
が
、本
年
が
皆
様

に
と
っ
て
良
い
年
と
な
り
ま
す
様
ご

祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。本
年
も
ど
う
ぞ

よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

（
代
表
取
締
役
社
長
　
長
澤 

靖
）

A HAPPY NEW YEAR
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［初めて参加した社員の感想］
防災訓練で防災に対しての知識を得
ることができ、実際の火災等で素早く
冷静に対応ができると思います。参加
できてよかったです。(建築部Ａ)

[防災訓練を運営した社員の感想]
防災訓練は社員に防災の意識を向上させるため
に、とても重要なことだなと思いました。残念な
がら天候不良のため私達が準備していた内容と
変わってしまいましたが、防災対策のビデオを視
聴し、今からでも行える防災対策の知識を得る
ことが出来ました。防災訓練を行うことで少しで
も実際の被害が減り、避難がスムーズになれば
良いなと思いました。(建築部T)

9月16日(土)、小川組本社内にて防災訓練が行われました。あいにくの天候だったため、プログラムを変更
し、DVDの視聴・防災備蓄品の紹介・非常食の試食会となりました。社長による開会の挨拶からはじまり、
まずはDVDの放映が行われました。今回は『職場に潜む火災～事例から学ぶ防火管理～』、『未然に防ごう！
電気器具火災～未然に潜む火災危険～』の2本を視聴しました。いずれも実践的な内容で、社員一同集中し
て観ていました。続いて備蓄品の紹介へ。今回は生活に欠かせない電気を作り出す手動逐電池やラジオつ
きライトなど、バラエティに富んだ並びとなりました。訓練の最後に、非常食の試食会を行い、パンやクッ
キーなどのエネルギー源になる高カロリー食や、食に彩を添えるおかずなど、非常時における食事の重要性
を確認しました。皆様はご自宅に備蓄品などご用意されてますでしょうか？この機会に見直してみましょう。

10月3日 (火) 川崎市産業振興会館にて、「平成29年度 安全衛生大会」を開催しました。
協力会社129名(109社)、小川組53名の計182名と、多くの方々に参加いただきました。
この場を借りて改めて御礼申し上げます。安全衛生協力会　東海林副会長の開会の挨拶
からはじまり、弊社代表取締役社長 長澤からの挨拶、安全衛生協力会　関口会長からの
挨拶と続きました。安全衛生表彰では、作業所賞、職長賞、標語コンクールと3部門の表
彰を行い下記の方が受賞されました。また標語コンクールでは多くの応募をいただきあり
がとうございました。その後、小川組社員の西塚より「安全衛生の誓い」を宣誓し、すべて
の働く人たちが仕事と生活を調和させられるよう、『働き方改革で見直そう みんなが輝
く 健康職場』をスローガンとし、全国労働衛生週間を展開することを明示しました。第１
部最後には、川崎南労働基準監督署の松島 玲署長より安全衛生講話を賜り、平成28年の死亡災害の概要など、実際に起こった事故の
事例や原因などをひとつひとつ確かめていきました。また今年度の神奈川県下における労働衛生の現状を確認し、ひとりひとりがどんな
環境に身を置いて働いているのかを再認識。第２部ではシフトブレイン・ジャパン株式会社 取締役兼安全脳力開発プロデューサーとし
ても活躍されている、古橋麻美 様を講師にお招きし、特別講演を行っていただきました。その名も「安全行動をするための脳づくり～ゼ
ロ災害のための脳力アップトレーニング～」。シンプルながらもユニークな内容で、身ぶり手ぶりと楽しみながらの参加型講演で現場で
も大いに役立つ内容でした。最後に安全衛生協力会　山本副会長による総評と挨拶で、今年度の安全衛生大会は幕を閉じました。

【最優秀賞】
『一歩戻って安全確認　一歩進んだ安全行動　作業手順みんなで守って無災害』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
【優 秀 賞】
『見つけよう　見えない危険　進めよう　安全確認　高めよう　安全意識』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
【佳　　作】
『危険の芽　あの眼　この眼で掴み取り、皆でめざそうゼロ災職場』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
『チョット待て！慣れた作業に落とし穴　手順見直し　安全作業』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
『まず確認！！今日の作業の危険箇所　みんなで行なう　ＫＹ活動』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

㈱サッシュサービス　　山本 哲也

㈱大橋　　白石 純男

㈱スチールワン　梶井 千枝

㈱今西建設　　泉 邦明

㈱サッシュサービス　山本 浩史

西塚 光男／轡田 高則／木崎 進／金子 孝行／榎本 勝

〈敬称略〉２．職長賞

① ㈱アクアテック
② ㈱厚木植木
③ 松村塗装工業㈱
④ ㈱センダ
⑤ ㈱富士電気商会

那須 太起
小泉 滋
横山 守
伴場 善仁
鈴木 康善

⑥ ㈱大橋
⑦ 東京建工㈱
⑧ ㈱餅丸工務店
⑨ ㈱長崎ケミカル

諸橋 英一
桜井 世治
本田 幸二
石井 佳勝

平成29年度 安全衛生委員会のメンバー

平成29年度 安全衛生協力会 役員

防災対策のDVD視聴の様子

備蓄品・防災品の紹介

取材を終えて

地下鉄ブルーライン「阪東橋駅」より徒
歩５分、RC６階のマンションを工事して
おります。作業スペースの確保が難しい
現場ですが、職人さんが効率よく作業出
来るように工程を工夫しています。１月
の竣工を目指して頑張っております！

【作業所長 村田】

全戸南向きの賃貸マンションです。
建築条件の厳しい中でプランに苦
労しましたが、当社の設計部の協力
のもと、素敵なプランができまし
た。外観は打ちっ放しにデコレー
ションを施しております。足場がと
れるのが楽しみです。

【営業担当 菅野(宏)】

　 警備員の方が現場付近を掃除しており、近隣さんから御礼を言われてました　 朝礼前に各職人さんは作業の危
険予知活動報告書を記入します　 エレベーター関係の部材を搬入。ユニットバスの搬入と時間をずらして効率よく
納品していきます　５・６階を結ぶ鉄骨階段。数ミリのズレも許されない職人技です　 ユニットバスを階段を使い
４階まで運んでいます。壁などにぶつけないよう気を付け運搬します　 搬入後は所定の位置に設置します

「どんな困難にぶつかっても必ず解決策がある！」現場では色んな問題が発生します。
その都度、作業所長と職人さんで解決していく。そして建物が完成していくんだと今回
の取材で経験できました。取材日は当物件の営業担当である菅野(宏)さんが現場の様
子を見にきていました。３人で近くのイタリアンでランチをしました。（総務部 澤井）

１ ２ ３

４ ５ ６

建物全景写真

現場近くのランチ屋さん

「Trattoria Granduca 」
横浜市中区伊勢佐木町 7-151-1 TEL:045-341-4464

あけましておめでとうございます。安全衛生協力会会長のセキュウ工務店関口です。旧年中は
安全衛生協力の運営にご協力頂きまして、誠にありがとうございました。無事故無災害とはい
きませんでしたが、昨年に引き続き、熱中症災害ゼロを達成することができました。これも小
川組社員および会員の皆様のご協力のおかげであります。ありがとうございました。さて本
年は「熱中症ゼロ」はもちろん「無事故無災害」を達成するため、初心にかえり、安全衛生協力
会として最大限努力をし、また小川組との連携を強め、新たな事業をオンタイムで行っていく
所存であります。これまで以上のご協力をご支援下さいますようお願い申し上げます。

3.安全標語コンクール 〈敬称略〉(応募総数81件）

お手頃な金額でシチリア料理が
味わえる本格イタリアン。こだわ
りの素材で野菜が苦手な方でも
美味しくいただけます。

〈敬称略〉１．作業所賞
この賞は、全工期を通じて安全管理が行き届いており、他の工事
現場の模範となる管理を実施。また安全サイクルを確立し作業員
末端まで周知・徹底した作業所に対し表彰するものであります。

この賞は、労働災害防止の重要性を深く認識し、なおかつ工事品質
の向上、労働災害の事前防止に努めて貢献。各作業所長よりいっ
そう模範と認められる職長に対して表彰するものであります。

作業所賞 職長賞 安全標語コンクール

平成29年度 防災訓練

平成29年度 小川組安全衛生協力会 安全衛生大会

小川組安全衛生協力会 会長ご挨拶

新築工事紹介「(仮称)中区・伊勢佐木町7丁目ビル新築工事」
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し、DVDの視聴・防災備蓄品の紹介・非常食の試食会となりました。社長による開会の挨拶からはじまり、
まずはDVDの放映が行われました。今回は『職場に潜む火災～事例から学ぶ防火管理～』、『未然に防ごう！
電気器具火災～未然に潜む火災危険～』の2本を視聴しました。いずれも実践的な内容で、社員一同集中し
て観ていました。続いて備蓄品の紹介へ。今回は生活に欠かせない電気を作り出す手動逐電池やラジオつ
きライトなど、バラエティに富んだ並びとなりました。訓練の最後に、非常食の試食会を行い、パンやクッ
キーなどのエネルギー源になる高カロリー食や、食に彩を添えるおかずなど、非常時における食事の重要性
を確認しました。皆様はご自宅に備蓄品などご用意されてますでしょうか？この機会に見直してみましょう。

10月3日 (火) 川崎市産業振興会館にて、「平成29年度 安全衛生大会」を開催しました。
協力会社129名(109社)、小川組53名の計182名と、多くの方々に参加いただきました。
この場を借りて改めて御礼申し上げます。安全衛生協力会　東海林副会長の開会の挨拶
からはじまり、弊社代表取締役社長 長澤からの挨拶、安全衛生協力会　関口会長からの
挨拶と続きました。安全衛生表彰では、作業所賞、職長賞、標語コンクールと3部門の表
彰を行い下記の方が受賞されました。また標語コンクールでは多くの応募をいただきあり
がとうございました。その後、小川組社員の西塚より「安全衛生の誓い」を宣誓し、すべて
の働く人たちが仕事と生活を調和させられるよう、『働き方改革で見直そう みんなが輝
く 健康職場』をスローガンとし、全国労働衛生週間を展開することを明示しました。第１
部最後には、川崎南労働基準監督署の松島 玲署長より安全衛生講話を賜り、平成28年の死亡災害の概要など、実際に起こった事故の
事例や原因などをひとつひとつ確かめていきました。また今年度の神奈川県下における労働衛生の現状を確認し、ひとりひとりがどんな
環境に身を置いて働いているのかを再認識。第２部ではシフトブレイン・ジャパン株式会社 取締役兼安全脳力開発プロデューサーとし
ても活躍されている、古橋麻美 様を講師にお招きし、特別講演を行っていただきました。その名も「安全行動をするための脳づくり～ゼ
ロ災害のための脳力アップトレーニング～」。シンプルながらもユニークな内容で、身ぶり手ぶりと楽しみながらの参加型講演で現場で
も大いに役立つ内容でした。最後に安全衛生協力会　山本副会長による総評と挨拶で、今年度の安全衛生大会は幕を閉じました。

【最優秀賞】
『一歩戻って安全確認　一歩進んだ安全行動　作業手順みんなで守って無災害』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
【優 秀 賞】
『見つけよう　見えない危険　進めよう　安全確認　高めよう　安全意識』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
【佳　　作】
『危険の芽　あの眼　この眼で掴み取り、皆でめざそうゼロ災職場』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
『チョット待て！慣れた作業に落とし穴　手順見直し　安全作業』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
『まず確認！！今日の作業の危険箇所　みんなで行なう　ＫＹ活動』

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

㈱サッシュサービス　　山本 哲也

㈱大橋　　白石 純男

㈱スチールワン　梶井 千枝

㈱今西建設　　泉 邦明

㈱サッシュサービス　山本 浩史

西塚 光男／轡田 高則／木崎 進／金子 孝行／榎本 勝

〈敬称略〉２．職長賞

① ㈱アクアテック
② ㈱厚木植木
③ 松村塗装工業㈱
④ ㈱センダ
⑤ ㈱富士電気商会

那須 太起
小泉 滋
横山 守
伴場 善仁
鈴木 康善

⑥ ㈱大橋
⑦ 東京建工㈱
⑧ ㈱餅丸工務店
⑨ ㈱長崎ケミカル

諸橋 英一
桜井 世治
本田 幸二
石井 佳勝

平成29年度 安全衛生委員会のメンバー

平成29年度 安全衛生協力会 役員

防災対策のDVD視聴の様子

備蓄品・防災品の紹介

取材を終えて

地下鉄ブルーライン「阪東橋駅」より徒
歩５分、RC６階のマンションを工事して
おります。作業スペースの確保が難しい
現場ですが、職人さんが効率よく作業出
来るように工程を工夫しています。１月
の竣工を目指して頑張っております！

【作業所長 村田】

全戸南向きの賃貸マンションです。
建築条件の厳しい中でプランに苦
労しましたが、当社の設計部の協力
のもと、素敵なプランができまし
た。外観は打ちっ放しにデコレー
ションを施しております。足場がと
れるのが楽しみです。

【営業担当 菅野(宏)】

　 警備員の方が現場付近を掃除しており、近隣さんから御礼を言われてました　 朝礼前に各職人さんは作業の危
険予知活動報告書を記入します　 エレベーター関係の部材を搬入。ユニットバスの搬入と時間をずらして効率よく
納品していきます　５・６階を結ぶ鉄骨階段。数ミリのズレも許されない職人技です　 ユニットバスを階段を使い
４階まで運んでいます。壁などにぶつけないよう気を付け運搬します　 搬入後は所定の位置に設置します

「どんな困難にぶつかっても必ず解決策がある！」現場では色んな問題が発生します。
その都度、作業所長と職人さんで解決していく。そして建物が完成していくんだと今回
の取材で経験できました。取材日は当物件の営業担当である菅野(宏)さんが現場の様
子を見にきていました。３人で近くのイタリアンでランチをしました。（総務部 澤井）

１ ２ ３

４ ５ ６

建物全景写真

現場近くのランチ屋さん

「Trattoria Granduca 」
横浜市中区伊勢佐木町 7-151-1 TEL:045-341-4464

あけましておめでとうございます。安全衛生協力会会長のセキュウ工務店関口です。旧年中は
安全衛生協力の運営にご協力頂きまして、誠にありがとうございました。無事故無災害とはい
きませんでしたが、昨年に引き続き、熱中症災害ゼロを達成することができました。これも小
川組社員および会員の皆様のご協力のおかげであります。ありがとうございました。さて本
年は「熱中症ゼロ」はもちろん「無事故無災害」を達成するため、初心にかえり、安全衛生協力
会として最大限努力をし、また小川組との連携を強め、新たな事業をオンタイムで行っていく
所存であります。これまで以上のご協力をご支援下さいますようお願い申し上げます。

3.安全標語コンクール 〈敬称略〉(応募総数81件）

お手頃な金額でシチリア料理が
味わえる本格イタリアン。こだわ
りの素材で野菜が苦手な方でも
美味しくいただけます。

〈敬称略〉１．作業所賞
この賞は、全工期を通じて安全管理が行き届いており、他の工事
現場の模範となる管理を実施。また安全サイクルを確立し作業員
末端まで周知・徹底した作業所に対し表彰するものであります。

この賞は、労働災害防止の重要性を深く認識し、なおかつ工事品質
の向上、労働災害の事前防止に努めて貢献。各作業所長よりいっ
そう模範と認められる職長に対して表彰するものであります。

作業所賞 職長賞 安全標語コンクール

平成29年度 防災訓練

平成29年度 小川組安全衛生協力会 安全衛生大会

小川組安全衛生協力会 会長ご挨拶

新築工事紹介「(仮称)中区・伊勢佐木町7丁目ビル新築工事」

１ ２
３

４ ５
６
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小川組社員ペット紹介コーナー♪

行事予定
1月 5 日(金)

1月 9 日(火)

1月18日(木)

2月 6 日(火)

3月 6 日(火)

3月21日(火)

4月 2 日(月)

4月 3 日(火)

5月 8 日(火)

5月10日(木)

仕事初め

安全衛生パトロール

賀詞交歓会

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

小川組 創業日

入社式

安全衛生パトロール

安全衛生パトロール

安協定時総会

ココちゃん（♂）は1歳半のスコティッシュフォー
ルドです。いつもゴロゴロしてるので太ってきま
した。ココだけの話ですが、某古着ブランドでT
シャツのデザインになったこともあります♬

（写真提供：総務部 澤井）

「お年玉をもらう息子

にジョークを言いつつ

も本音は・・・。奥さん

に頭が上がらない私

はおこづかいUPが言

えません。」(投稿者:リ

ニューアル部 X)

大好評コーナーなの
で、たくさんのご応募
お待ちしております！

［編集後記：菊池］

小川組ホームページ

［社内報 お問い合わせ先・応募先］
株式会社 小川組　総務部 澤井
川崎市川崎区榎町3番1-307号
電話044-244-5661/FAX044-245-1962
E-mail ：sawai@ogw-net.co.jp

今年の3月で小川組は創業90周年を迎えます。
歴史を大事にすることは勿論ですが、更なる飛躍のため、小川組は新
しいことに挑戦し続けます。そんな新しい姿を皆様にお届けできる
よう、よりよい紙面づくりに会社一同努めてまいります。

相続対策セミナーの開催報告

全景

『築後 30 年を迎え、建物の様々な部分に汚れや経年的な損耗がありましたが、今回の工事で
タイルや塗装が綺麗になりました。照明機器の LED 化などで入居者にとっても喜んで頂ける仕様になり、大変満足しております。』

12月1日 (水) 営業部主催のセミナーが行われまし
た。テーマは「相続・贈与の基礎知識と特例活用」

「やり方次第でこれだけ差が出る相続税土地評価」
と、営業部の社員も思わず聞き入ってしまう内容で
した。今回はフジ総合グループ代表を務められてい
る、藤宮 浩先生をお迎えし、大変参考になる講義を
して下さいました。今後もこのようなイベントを継続

して開催いたしますので、ご都
合があえばぜひご参加くださ
い。今後のイベントは弊社HP
や営業担当にご確認下さい。

LED照明

不動産鑑定士 藤宮　浩
（ふじみや　ひろし）

フジ総合グループ代表

平成16年不動産鑑定士登録後、株式会社フジ総合鑑定
の代表取締役に就任。税務部門の『フジ相続税理士法
人』等を擁するフジ総合グループの代表を務め、年間
600件を超える相続関連案件を手掛ける。相続税還付

業務の第一人者として、各地での講演多数。。平成28年12月 藤宮・小野寺共著
『これだけ差が出る相続税土地評価15事例』(クロスメディアマーケティング）

出版。『賃貸住宅フェア』（東京ビッグサイト）主催者セミナー講師（10年連続）

【施主様よりコメントを頂きました】

工事担当
布川

築後３０年になるマンションの外部リフレッシュ工事及び、共用部にある照明機器のLED化を行いました。外部リフ
レッシュ工事は主に防水のやり替えや塗装部の塗り替え、また、劣化したタイルの張り替え等を行い、とても綺麗に
なりました。共用廊下や階段部には新たな長尺シートを貼った事により、清潔感のあるマンションになりました。
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創業90周年特別企画

株式会社 小川組　沿革

小川組事業部紹介 th
Anniversary

株式会社 小川組

発行 2018年 1月 4日

川崎市川崎区榎町3番1-307号
電話：044-244-5661

リニューアル部

昭和3年
昭和21年
昭和24年
昭和24年
昭和32年
昭和36年
昭和51年
平成2年
平成8年
平成9年
平成16年
平成21年
平成21年
平成27年
平成27年

3月21日 
9月17日
10月11日
2月1日
4月1日
6月
3月31日
11月30日

4月1日
3月5日
9月
11月18日
5月28日
7月1日

個人創業　(建設業者として川崎地区で事業を始める)
株式会社小川組設立
建設業許可を取得
資本金を3,100千円に増資
資本金を5,200千円に増資
現本社完成
資本金を100,000千円に増資　
資本金を136,500千円に増資
リニューアル部門の発足
シンフォニー(自社物件)完成
資本金を216,500千円に増資
新コーポレートマークの完成
Ow's 　Garage2　川崎(自社物件)完成
国土交通大臣許可に変更
東京支店の開設

総 務 部 役　員



建 築 部 営業部 営業課

積 算 部 営業部 企画設計課 安全品質環境部



建 築 部 営業部 営業課
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創業90周年特別企画

株式会社 小川組　沿革

小川組事業部紹介 th
Anniversary

株式会社 小川組

発行 2018年 1月 4日

川崎市川崎区榎町3番1-307号
電話：044-244-5661

リニューアル部

昭和3年
昭和21年
昭和24年
昭和24年
昭和32年
昭和36年
昭和51年
平成2年
平成8年
平成9年
平成16年
平成21年
平成21年
平成27年
平成27年

3月21日 
9月17日
10月11日
2月1日
4月1日
6月
3月31日
11月30日

4月1日
3月5日
9月
11月18日
5月28日
7月1日

個人創業　(建設業者として川崎地区で事業を始める)
株式会社小川組設立
建設業許可を取得
資本金を3,100千円に増資
資本金を5,200千円に増資
現本社完成
資本金を100,000千円に増資　
資本金を136,500千円に増資
リニューアル部門の発足
シンフォニー(自社物件)完成
資本金を216,500千円に増資
新コーポレートマークの完成
Ow's 　Garage2　川崎(自社物件)完成
国土交通大臣許可に変更
東京支店の開設

総 務 部 役　員


